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文清离开央视因遭性骚扰？
央视前著名女主持文清为什么在当红时

期离开央视一直是一个谜，虽然她自称是想
换个方式生活，但是能放弃“央视名嘴”的头
衔，转而去过平静的生活，这样的解释对于大
多数观众来说都不具有说服力。近日，有网
友在某论坛爆出猛料，称文清离开央视其实
另有隐情，并暗示她因为遭遇性骚扰而选择
了另外一种生活方式，而其前男友为了给她
出头，还将这一经历拍成了电影，只可惜还没
上映便被封杀了。 李科

臧天朔狱中生活曝光

狱友惊讶：“大歌星”来了
前日，在北京亚运村附近的一家餐厅里，

记者遇到词作家张俊以旗下公司办公室工作
人员万洋先生，从万洋处了解到，张俊以已派
旗下公司的人员到看守所探望臧天朔，据万洋
讲：“张俊以和臧天朔过去是好朋友，张俊以在
服刑期间，臧天朔曾多次去监狱看望张俊以。”

光着身子进监舍
臧天朔刚进看守所时，管教人员检查他

身上是否藏有违禁品的同时，发现臧天朔穿
的休闲鞋上有长长的鞋带，害怕他用鞋带自
杀，休闲鞋就不让他穿了，他的裤子上有纽扣
和拉锁，因拉锁和纽扣也可磨成利物，所以裤
子也不让他穿了，所以臧天朔是光着身子进
的看守所关押他的监舍。据前往探望的员工
所称，进监舍后，狱友们见“大歌星”来了，一
阵惊讶和“欢呼”，纷纷献出自己不同的衣物
送给臧天朔来穿。

狱中犯胃病
万洋称，臧天朔进看守所第二天胃病就

犯了，有时疼得满头大汗，管教对臧天朔等其
他有病的在押人员在伙食上给予照顾，由于
饮食照顾得周到，加上及时服药，臧天朔胃病
大有好转，这使臧天朔深受感动，对看守所的
环境也有所适应，精神状态有所好转。近日，
臧天朔每天和其他的在押人一起学习改造行
为规范和看守所各项管理规定，打扫卫生，静
坐反思。到了在押人员的学习读报时间，警
官们还把媒体对他的报道念给臧天朔听，臧
天朔听后，抱住一位狱友失声痛哭。 小东

圈内人士分析：换国籍为挽救婚姻
巩俐的狮城好友颜天发透露，他早就知道

巩俐这个决定。巩俐经常到处飞，有了新加坡
护照就方便多了。这里没有狗仔，所以很多明
星都喜欢住这里。据悉，巩俐每年会飞新加坡
2到3次，而且喜欢这里的美食与购物。除了出
入更加自由外，拥有新加坡护照后，由于取得签
证便利，也大大有利于她在好莱坞的电影事
业。此外，除了认为可以抬高自己身价外，也能
在国外得到更高福利待遇。巩俐生性浪漫又霸
气。1996年嫁给了比她年长 13岁的狮城富豪
黄和祥。此前，巩俐曾透露，她并没有申请新加
坡公民权的想法。

但是这几年巩俐的婚姻频频出现危机传
闻，媒体也时常拍到她与外籍男友的亲密照片，
如此豪放作风，对于一个嫁入豪门的媳妇来说，
显然是难以让公婆接受的。这次在丈夫的陪同
下加入新加坡籍，有圈内人士分析，不排除是为

了挽救婚姻，为自己塑造一个夫唱妇随的贤良
淑德形象。

网友热议：这样的行为让人反感
前日记者调查发现，对于巩俐此举，网友大

多反应很大，网络上就专门有一个巩俐换国籍
的论坛。有不少网友都认为，巩俐是拍着中国
电影走出去的，中国人对于巩俐一直都很骄傲，
而现在她却放弃自己原有的中国国籍，“就意味
着背叛，这让人反感”。

也有少部分网友对巩俐加入外国籍抱着宽
容的态度，网友“波姬小丝”说：“巩俐的丈夫是
新加坡人，夫唱妇随她加入新加坡籍也是很正
常的事情。这样的做法也是对她丈夫的一种尊
重，现在都是地球村，已经没有什么国籍的分
别。巩俐作为国际影星，本身已经是一个世界
人。加入什么国籍并不重要，只要心里爱国，何
必管那么多形式。”
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在丈夫黄和祥陪同下参在丈夫黄和祥陪同下参加新加坡公民宣誓仪式加新加坡公民宣誓仪式

巩俐从此成老外巩俐从此成老外
换国籍保婚姻？

8日，巩俐在丈夫黄和祥的陪同下，在新加
坡低调参加了公民宣誓仪式，并上台接受了新
加坡身份证，正式成为新加坡公民。消息一出，
网民哗然。

巩俐不能再当选政协委员
昨日，有媒体采访了全国政协新闻部门，就网友关注的话题进行采访。相关人士向记者反复强调，巩俐目前已

不是全国政协委员，她在本届政协委员名单中是找不到的。公众对巩俐留有政协委员的印象，可能是因为在第九、
第十届全国政协中，巩俐曾作为委员参政议政，当时引起过轰动。

至于巩俐为何没有当选本届政协委员，该部门表示，政协委员不再当选的原因不会完全相同，如“不再具有代
表性”等。巩俐在加入外国国籍之后，是否还可能再次当选全国政协委员？全国政协新闻部门表示，虽然章程中并
没有涉及国籍的条例，但政协委员一般都是中国公民。 本报综合报道


